
 

 平成２８年１２月２０日 

にしおわりエフエム番組審議会事務局 

 

にしおわりエフエム第２２回番組審議会議事録 

 

１．開催日時 

平成２８年１２月２０日（火）１５時００分から１６時３０分 

 

 

２．開催場所 

西尾張シーエーティーヴィ株式会社 ２階スタジオ 

 

 

３．出席者 

番組審議委員   ：鈴木尚英委員長、加藤俊男委員、東嶋とも子委員、川原史子委員、 

酒井博章委員、佐藤雅人委員、岡村智彦委員、佐野まゆみ委員、 

以上８名 

西尾張ｼｰｴｰﾃｨｰｳﾞｨ㈱：青木啓(代表取締役社長)、植田徹治(企画・制作部長)、池崎晴美、 

服部全志(編成制作Gマネージャー)、川口傑（編成制作G主任） 

神田雅司（編成制作G） 

 

 

４．議事内容 

（１）報告事項 

  ＜第21回審議会（10月開催）での答申＞ 

  ボランティア研修についてワークショップのような形を導入すべき 

  ・西尾張／研修では2人一組で行ったり、生放送に出演する実践型で行っている。 

  アンケートには年齢層や聴取可否の項目を入れるべき 

  ・西尾張／アンケートを実施する機会がなかった為、次回実施時に盛り込む。 

  携帯などで聴取する方法の啓蒙は行うべき 

  ・西尾張／番組内とパンフレットにて啓蒙。 

  飛び出せ！ななみ号ではFMだけを聴いている人も意識すべき 

  ・西尾張／FMでも伝わるよう、事前に原稿チェック。現場でも何が映像に映って 

いるかの確認用モニターを使用。 

 

・加藤委員／飛び出せ！ななみ号の実施する意味はやはり臨場感がでること。原稿 

を丸読みでも、TVのカメラワークで写真等色々写すことが良いのでは。 

事前の打ち合わせで、カメラマンを含めてやった方が良い。 

 



（２）近況報告 

  ＜特記事項＞ 

   10月25日の佐織中学校2名・美和中学校2名職場体験での生放送出演、11月3日の津島

RC主催「縁側茶会」での音響協力、11月8日の蟹江北中学校2名職場体験での生放送

出演、11月16日の天王中学校2名・佐屋中学校3名職場体験での生放送出演、11月20

日の弥富LC主催チャリティマラソンでの音響協力、11月30日の神守中学校2名職場体

験での生放送出演、12月21日のNHK名古屋放送局「夕刊ゴジらじ」へのコーナー電話

出演について説明。 

 

  ＜災害放送について＞ 

   11月19日に和歌山県南部で発生した地震（震度4）に伴う、この地域での影響につい

ての緊急スポット放送実施を説明。 

 

  ＜新番組・新コーナー＞ 

   ケーブルテレビ・コミュニティFMを兼営し、伊勢湾・三河湾沿岸を放送エリアに持

つ6局による共同番組「WANGAN MUSIC」（1月7日スタート）、年末年始特別生放送「師

走もななみ」（12/31 13:00～15:00）、「あけおめななみ」（1/1 10:00～15:00）、

「こうけつまさきのあまカラ！」（1/1 15:00～15:30）について説明。 

 

（３）1月番組編成について 

   概ね変更は無く、新番組（WANGAN MUSIC）は土・日23:00～の放送と説明。 

 

   ・加藤委員／特記事項での音響協力については非常に良いPRとなる。また準備が大 

変かもしれないが、現場からリアルタイムで情報を流すのも良いので 

は。年末年始の放送も良い企画。年始については訪問先毎に地元の方 

に出演してもらえると良い。例えば元日の日の出も行政の方に準備し 

てもらい、写真等見ながら地元の方と話せるのも良いのでは。今後は 

広報等で募集しても良いのでは。 

   ・西尾張／当日の訪問先はSNSで告知をする予定。 

   ・岡村委員／SNSを使うなら日の出写真など募集してはどうか。 

   ・加藤委員／更に当日の訪問先をクイズにし、プレゼント企画もやってはどうか。 

 

（４）協議事項 

  ＜来期編成について＞ 

   ・加藤委員／広報のお知らせが、20日以降になるとほとんどが期間が過ぎてしまっ 

ている。期間が過ぎたものは消していき、時間が余った場合はいつ読 

んでも良い内容を加えても良いのでは。 

   ・酒井委員／現在それぞれで読んでいる方に収録スタジオに来てもらい、こちらで 

収録してはどうか。 

   ・東嶋委員／各市町村の方の制作目的として、障害の方に向けたものなのでしっか 

り伝えないといけない。 



   ・西尾張／曜日で放送する行政が決まっているが、更新については7行政あるので 

よく考えていきたい。 

   ・加藤委員／生放送で土曜日に日曜日のイベント告知をやってもらえるのは良い。 

・酒井委員／終日行われるイベントについては朝か正午頃に、何時まで開催されて 

      いるか告知すれば、お出かけ情報として良い情報発信になるのでは。 

  ＜その他＞ 

   ・川原委員／ボランティアの方が活躍しているのはすごい。責任感を持ってやって 

いるのは感心するし、大変だとも思う。今後もがんばってやっていっ 

てほしい。編成については聴取者の生活リズムも考えても良いのでは。 

 

 

以上にて閉会 

 

文責：西尾張シーエーティーヴィ株式会社 神田雅司 


